

FRENTE POLÍTICOS

I Haga un escaneo de las municiones usadas por PRI, PRD y PT, en la recién abierta temporada de patos con rumbo a las elecciones: todos criticaron la efectividad de la lucha antinarco del presidente **Calderón**. ¿Y el PAN? **Germán Martínez Cázares** saltó con un discurso, pero lo rebasó el zarandeo. No exhibió a los gobiernos estatales priistas, que se desentendieron de la delincuencia organizada (por aquello de que es asunto federal); pudo más el miedo de que lo volvieran a agarrar a bolsazos.

II Como **Germán Martínez** despedazó el consenso que había en la ley contra los bienes de los narcos, **Gustavo Madero**, líder del PAN en el Senado, quiso componer el clima con los priistas. Lleno de ingenio, los llamó chantajistas. El secretario general del tricolor, **Jesús Murillo Karam**, tuvo que salir a explicar que el dirigente nacional panista cometió una "equivocación histórica" al llamar a **Ernesto Zedillo** y a todo el partido solapador del crimen organizado y que el senador usó gasolina para apagar el fuego.

III Menos burdo, **Fernando Gómez Mont** pidió a los legisladores priistas que no le regateen el acuerdo al que tantos meses le costó llegar para ponerle freno al narco, desde la ley. El titular de Gobernación recordó que como orador se le fueron las cabras al monte justo al inicio de la semana y él mismo violó un acuerdo intrapartista del bando del presidente **Calderón** y el de los foxistas, al embarrar a **Vicente Fox** con sus

dichos. Prefirió mandar por escrito la exhortación al PRI, para evitarse cualquier traspisé.

IV El procurador general, **Eduardo Medina-Mora**, aseguró que la Operación Limpieza para despachar a policías pagados por el narco concluyó con 25 detenidos. En un país con más de medio millón de policías, ¿seguro que son todos los coludidos? Si altos funcionarios (por ejemplo, **Noé Ramírez Mandujano**, el jefe de los investigadores de la delincuencia organizada al que le daban 450 mil dólares por bloquear las acciones) cobraban para el cártel de Sinaloa y el del Golfo, ¿no había más cómplices uniformados?

V **Pancho Barrio** salió mal al presentar cartas credenciales como embajador en Canadá a la gobernadora **Michaëlle Jean**. La Federación de Mujeres de Quebec y el grupo Deja que Nuestras Hijas Vuelvan a Casa le armaron un lío con papelería oficial: repudiaron como representante de México a quien, de gobernador en Chihuahua, culpó a las muertas de Juárez de su destino, por vestirse provocativas y andar en sitios oscuros. Lo acusaron de que el narco se apoderó del estado durante su mandato y fue incapaz de enjuiciar a funcionarios coludidos cuando era zar anticorrupción. Bonita bienvenida.

VI Ayer, el Congreso de Jalisco aprobó en primera lectura la ley antiaborto que propuso el cardenal **Juan Sandoval Íñiguez** y apapachó monseñor **Emilio González Márquez**, gobernador que en sus ratos de sobriedad tuvo una genial idea: para enjuagarse la mala fama de sus *narcolimosnas*, mentadas de madre y excesos de alcohol, mandó a la esposa, **Imelda Guzmán**, a encabezar a las damas piadosas que llegaron en bola al recinto legislativo y azotaron las puertas, para echar porras en gayola.

